とある南河内(大阪狭山市)のクリニックに て。

天高く小春日和の午後、新型コロナウイルス とインフルエンザウイルスのワクチン接種を 粛々と行っている。

**ドクター(以下D)**: あ~どこか気分転換できるところに行きたいなぁ。ところで大阪で一番高いところ知ってる?

スタッフ1 (以下S1): あべのハルカスでしょ。なんたって日本一ですから。

D: じゃあハルカスができる前は?

S 1 : ......

D:まさか通天閣って脳裏によぎってないか? スタッフ2(以下S2):建物じゃなかったら

山じゃないですか?

S1: 生駒山か六甲山か?

D: おいおい、六甲山はどう考えても神戸や

ろ!

S2:生駒山です!

D:標高は?

S2: えーっと (スマホを操作しながら)、642



## 医界サロン

## "大阪で一番高いところって 知ってる?"

## 広報委員 松向寺 孝臣

mです。

D:他にはないの?

**S2**: 大和葛城山959m、あっ金剛山1,125mっていうのがあります。これで決まりですね!

D:うーん、金剛山って大阪の山なの? 確か 山頂は奈良県じゃなかった? (注:正確には奈 良県御所市)

**S2**: また、細かいことよう知ってますね(日頃の恨みも込めて)。 え~ちょっと調べます。

えーっと、あっこんなこと書いてます。確か に山頂は奈良県ですが、山頂に至る登山道の脇 に大阪府の最高地点1,053mの目印があるそう です。

**D**: 今度それを確認しに行こうか? 確かロープウェーがあるから楽勝でしょう!

**S2**: げっ、金剛山のロープウェーは現在運行を停止しているそうですよ。なんでも平成31年3月5日からロープウェー駅舎の耐震強度不足が原因だそうです(注:再開のめどが立たず、廃止の方向が示されている)。

D:ということは、歩きになるね。

S1·S2: やめときましょう。

D:いやぁ、今大阪府医師会広報誌の企画で我が町自慢っていうのがあって(我が町自慢の名所・旧跡)、そのうちに我が第5ブロック(南河内)の名所旧跡を紹介するんだよ。大阪狭山市にも日本最古のため池と言われている狭山池があったりするけど、大阪で一番高いところを紹介したいなぁ。また、大阪府唯一の村である千早赤阪村に何があるのか興味をそそられるよ。それとふらりと立ち寄れる村のランチも紹介したいじゃない! おいしい豆腐としいたけ、ニジマスもとれるみたいだけど。行ったことはない……。

**S2**:もう決定みたいな言い方ですね。ちなみに原稿の締め切りは?

D:来年の8月やから真夏の登山になるね。

**S1**:わあめっちゃ楽しそう、知らんけど……。

このまま令和5年10月発行の広報誌に大阪最高地点の紹介があるかどうかはこうご期待下さい。